



# 易筋經

# 國鐵千葉動力車勞働組合

〒280 千葉市要町2番8号(助力車会館)  
電話 | (鉄電) 千葉 2935・2936番  
| (公) 千葉 (22) 7207番

90.5.29 No.3224

# 効率よりも

# 動弟千葉対策を優先

何という不合理か！  
□を開けば経営効率を  
言う東日本のホンネがハ  
ツキリした。「勤労千葉  
対策にはどんなに無駄で  
あろうとまわない」そ  
れがありありと見えるで  
はないか！一片の正当性  
もない故に、極めて強権

これは夏季輸送及びその前後に設定されている週末特急列車IIあざさ号ウイングエクスプレス号を東京電車区に業務移管する為のものであり、線見は回送の訓練列車を設定し、東京—千葉間と、千葉—成田間の三往復を二〇日間にわたって行うものである。業務移管せんとしている列車は合計二八本、それに対応して訓練列車はなんと六〇往復となる。

JR東日本は、五月一日に夏季輸送計画を提案したが、その後まともな団交すらないまま一方的強行実施に向けて、六月一日より二八日まで、東京電車区乗務員の成田線の線見を強行せんとし

業務移管の先駆け  
「あざさ」成田再開へ  
東京運輸区担当△△

卷之三

当局の意図は明確こゝ

入しました

90 夏季物販闘争も六・七月いよいよ正念場に突入

# 組合員(1)11万円 の達成を。



# 全国駅でめぐるオルタナ



90夏季物販闘争も六・七月いよいよ正念場に突入しました。

協販部、事業団、そして各支部役員で構成したオルグ団は、北は北海道から南は九州まで全国を駆けめぐり支援・連帯を訴えつづけています。

争となつており、一面では敵しい状況はあります。が、清算事業団への首切り攻撃に対する労働者の怒りは、広く深く、確実に毎年の実績を上回る勢いです。

新たな不当処分策動を  
粉碎し、90年代の勝利に  
むけた決戦的闘い＝課題  
こそ物販です。

全国から寄せられる支  
援に応えきるために当事  
者である勤労千葉組合員  
の、自らの奮闘が必要で  
す。一人二万円達成にお  
いて全組合員の総決起を  
重ねてお願ひ致します。